

Forums pour les joueurs

## Jeux de grattage

Par Lauubii26 Posté le 10/12/2025 à 21h11

Bonjour,  
J'ai 27ans

Après avoir perdu 10.000€ environ en quelques années dans des casinos, j'ai décidé de me faire interdire volontairement sur ANJ pour la France, casinos de tout le territoire en Suisse et en Allemagne. Mais dorénavant je joue aux jeux de grattage. C'est ridicule car les gains sont minimes. Est ce que quelqu'un a vécu ou connaît une personne dans une situation similaire?

J'en peut plus.  
Svp..  
Merci